

PRESENTACIÓN

Queridos lectores

Mi mamá siempre me decía: ¡Álvaro, tómate toda la sopa para que crezcas sano y fuerte! Creo que hacerle caso fue una buena decisión. Hoy tengo tanta energía que, si me moviera demasiado, tal vez causaría un corto circuito... No, no, mejor aún, podría iluminar toda la ciudad. ¿Ustedes también se toman la sopa?

Cuando somos niños no creemos mucho en lo que dicen los adultos, y pensamos que su única intención es regañarnos; pero, si leen con detenimiento este nuevo volumen, descubrirán la importancia de esa frase antes del almuerzo. Lo que más me gusta de Ingenio es que me permite conocer los intereses de los niños y jóvenes como tú, a los que les preocupan las problemáticas de los lugares que habitan, y que piensan cómo pueden aportar a su solución.

Es genial que los estudiantes en el colegio se animen a indagar sobre el medio ambiente, la salud, los procesos biológicos e, incluso, se arriesguen a realizar prototipos de inventos que pueden transformar la vida de todos. ¿Qué sería del mundo sin el ingenio de las nuevas generaciones?

Por eso, valoro el esfuerzo que desde la Universidad se lleva a cabo para acompañar a los estudiantes en este cuento de la investigación.

Un claro ejemplo son los proyectos que se presentan en la Revista, como resultado de la orientación que reciben los estudiantes, durante la Cátedra de Investigación de nuestro Colegio, a partir de la labor de la propiedad intelectual, vigilancia tecnológica, formación investigativa, la valoración y la divulgación científica.

Me alegra que el vínculo entre la UPB y las instituciones educativas sea cada vez más fuerte, y que trabajemos juntos por una cultura de ciencia, tecnología e innovación. Ustedes, chicos, tómense la sopa para que crezcan sanos y fuertes; y, sobre todo, para que no permitan que nada los detenga.

Álvaro Gómez Fernández
Vicerrector académico



